



Nombre de alumno: Gabriela García León.

Nombre del profesor: Lic. Nancy Domínguez Torrez.

Materia: Enfermería comunitaria.

Nombre del trabajo: Ensayo

Grado: 7mo Cuatrimestre.

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas a 15 de septiembre de 2020.

Enfermería comunitaria y las funciones

La enfermería comunitaria como bien recordamos es una de las ciencias de la salud, la cual se ocupa de prevenir, preservar y atender la salud y el bienestar del individuo, familias y comunidad, que lleva consigo una rentabilidad de salud pública, recordando en términos establecidos que salud es el completo bienestar físico, social, emocional, espiritual, mental y no sólo la ausencia de la enfermedad, y esta no siempre es estable ya que existen factores ambientales, sociales, biológicos, hábitos o estilos de vida y un sinnúmero de causas que pueden modificarla causando la pérdida de esta, por ello la enfermería comunitaria comprende un enfoque más adaptable a las necesidades siendo flexible y valorando puntos claves para establecer un diagnóstico involucrando organizaciones y servicios públicos, con el apoyo de la integración en la comunidad.

Se ha logrado implementar cierto modelo de comunidad participante en el cual la promoción de la salud mediante visitas domiciliarias, educación y la proporción de información a los diferentes grupos de individuos de forma directa, semidirecta o indirecta se ha logrado reducir mortalidad en núcleos familiares con ayuda de la investigación y programas de enfermería que ayudan a distinguir problemáticas que en determinado momento influyen en el bienestar de la comunidad.

La Enfermería comunitaria actúa mediante su rol, en cumplir varias funciones y como tal la actitud que dan frente a estas funciones son únicas e indiscutibles habilidades de la profesión que hacen una realidad de cambio en el enfoque comunidad-salud.

Ahora bien, las funciones específicas en enfermería comunitaria incluyen la promoción de la salud y cuidados, jamás olvidando otra de las grandes funciones que la de educación, administración e investigación.

Llegar a cada uno de los rincones es de mantener actitud con una preparación mental que ayude a empatizar ante las diferentes problemáticas, por ello la enfermería comunitaria de forma individual es defensora, asesora, promueve y coordina para poder tener una actitud de impulso, así como hace posible facilitar los medios, la información y todo lo recurrente hacia el bienestar del individuo. La colaboración es tarea de ambas partes, como individuo y personal de la salud.

Crear una organización en base a la colaboración y participación facilitara poder ser una comunidad activa.

Otro de los puntos a tomar en cuenta es la base en la que se deducen las valoraciones, la enfermería comunitaria valora aspectos como el ambiente, el núcleo, los servicios sociales y la salud con los que se cuenta o no; la economía, el transporte y la seguridad, así como ámbitos políticos y de gobierno, la comunicación, educación y recreación siendo básicos para un ambiente sano.

“La prevención de la enfermedad al igual que la promoción de la salud son estrategias de la Atención Primaria. Su aplicación permite, según su nivel de intervención, mejorar el estado de salud de la población a corto, mediano o largo plazo. Es la acción que normalmente emana desde los servicios de salud y que considera a los individuos y las poblaciones como expuestas a factores de riesgo identificables que suelen ser, con frecuencia, asociados a diferentes conductas de riesgo de los individuos. La modificación de estas conductas de riesgo constituye una de las metas primordiales de la prevención de la enfermedad”. (TORRES, 2020)

TORRES, L. N. (septiembre de 2020). CONCEPTOS BASICOS SOBRE ENFERMERIA COMUNITARIA. Mexico, Chiapas, Mexico.